

# WEISSWEIN / WHITE WINE

## DEUTSCHLAND / GERMANY

Kloster Eberbach (Rheingau)  
– 2016er Riesling QbA trocken 26,00

Klassische Rieslingnote mit etwas Pfirsich und Aprikose, Nuancen von Williams-Birne und Apfel-kompott - schmackhaft und saftig

*Classic Riesling notes with hints of peach and apricot, a nuance of Williams pear and apple compote – tasty and lush*

Weingut Robert Weil (Rheingau)  
– 2016 Riesling QbA trocken 38,00

Gute, klare Frucht, sehr konzentriert, klar auch im Mund, gute Fülle und Frucht. Gradliniger feiner Riesling

*Good, clear fruit, very concentrated, clear in the mouth, a good richness. An honest, fine Riesling*

Weingut Dreissigacker (Rheinhessen)  
– 2016er Weißburgunder QbA trocken 27,00

Mineralische Steinobstfrucht mit Extrasüße und frischen Blüten - rassig & ausballanciert – langer Abgang

*Hard stone fruit with extra sweet and fresh blossoms – classy and balanced – lasting taste*

Weingut Stefan Meyer (Pfalz)  
– 2016er Chardonnay & Weißer Burgunder 28,00

Aprikose, Maracuja, schmelzig-elegant mittelkräftig

*Apricot and passion fruit – an elegantly balanced mid-strength wine*

Lergenmüller (Pfalz)  
– 2016er Grauer Burgunder QbA trocken 28,00

Gute, klare Frucht, leicht würzig mit Aromen von gelben Früchten

*Good, clear fruit, light tang with aromas of yellow fruits*

Heinrich Gies (Pfalz)  
– 2016er Sauvignon Blanc D.Q. 28,00

Mit typischen Fruchtaromen von Zitrusfrüchten, gepaart mit etwas Stachelbeere im Abgang

*Typical citrus fruit aromas paired with a slight gooseberry aftertaste*

Weingut M. Schneider (Pfalz)  
– 2016er Sauvignon Blanc Q.b.A./ Kaitui 38,00

Puristische Frucht, die ihresgleichen sucht, hinreissende Symbiose von Aromen der Stachelbeere und feinen Zitrusfrüchten

*Pure fruit that is without comparison, with a captivating symbiosis of aromas of gooseberry and fine citrus fruits*

Weingut Knipser (Pfalz)  
– 2015er Sauvignon Blanc trocken 48,00

Exotische Fruchtfülle, Stachelbeere trifft Pfirsich, reduktiver Edelstahl Ausbau um die jugendliche Frische zu betonen

*Exotic fruits, gooseberry meets peach, and an especially young, fresh tone*

Zeltinger Himmelreich St Urbanshof (Mosel)  
– 2016er Riesling Kabinett 33,00

Gelbe Früchte, mineralisch, zart-rauchig, mittelkräftig

*Yellow fruit, mineral, delicately smokey, and mid-bodied*

## SPANIEN / SPAIN

Javier Sanz (Rueda)  
– 2016er Verdejo DO **28,00**

Weißwein aus Spanien? Jaaa, absolut richtig. Dieser Wein aus der bekanntesten Weißwein-Region Spaniens verzaubert mit einem opulenten einladendem Bukett. Davon kann man nicht genug bekommen. Einfach Spaß!

*White wine from Spain? Yeah, absolutely right. This wine from the most famous wine region in Spain enchants with an opulent, inviting bouquet. One cannot have enough. Simple fun!*

## ITALIEN / ITALY

Cantina Lungarotti (Umbrien)  
– 2016 Brezza IGT **26,00**

Leicht, etwas spritzig und unkompliziert ist dieser Weißwein.

*Light, a little sparkling, and uncomplicated is this white wine*

Lugana I Frati (Lombardei)  
– 2016er Ca dei Frati **42,00**

Aprikose, Mandel, Kräuter, vollmundig-elegant mittelkräftig

*Apricot, almond, and herbs in a full-flavored, elegant mid-bodied wine*

## ITALIEN ROSÉ / ITALIAN ROSE

Santa Cristina (Toscana)  
– 2016er Cipresseto Rosato **35,00**

Mit violetten Reflexen, duftet nach Himbeere, Kirsche, Pflaume, Pampelmuse, Erd- und Waldbeere

*With reflections of violet and aromas of raspberry, cherry, plum, grapefruit, and wild- and strawberry*

## FRANKREICH ROSÉ / FRENCH ROSE

Cotes de Provence AOC "Miraval"  
– 2016er Pitt / Jolie - Perrin - Provence **44,00**

Himbeere, Lavendel, Flieder, saftig-elegant, mittelkräftig

*Raspberry, lavender, lilac – a lush and elegant medium-bodied wine*



# ROTWEIN / RED WINE

## DEUTSCHLAND / GERMANY

Weingut M. Schneider (Pfalz)  
– 2014 Cuvée Ursprung 38,00

Üppiges Bukett von Pflaume Cassis, Kirsche, Pfeffer, Schokolade und Minze. Am Gaumen frisch und saftig mit viel Frucht und Finesse. Feinwürzig und Charme versprühend mit langem Nachhall.

*A luxurious bouquet of plum cassis, cherry, pepper, chocolate, and mint. Fresh and lush on the palate, with much fruit and finesse. A fine spice and charm captivate with a long echo*

Weingut M. Schneider (Pfalz)  
– 2015 Black Print 42,00

Tief dunkel in der Farbe, komplexe Aromen von Cassis, Kirschen, Himbeere, Stachelbeere sowie Thymian und Wacholder. 86 Gault Milau Punkte 2011

*Deep and dark in color, with complex aromas of cassis, cherry, raspberry, and gooseberry, just as with thyme and juniper*

Heinrich Gies (Pfalz)  
– 2015 Merlot D.Q. 34,00

Schwarzblau in der Farbe - weiche Fruchtaromen  
Top Preis-Leistungsverhältnis

*Bluish black in color, soft fruit aromas – top prize for performance ratio*

## ÜBERSEE / OVERSEAS

Penfolds-Mc Laren/Adelaide (Australien)  
– 2015 Shiraz/Cabernet Sauvignon,  
Koonunga Hill 37,00

Üppig fruchtig, mit feiner Würze, köstlich & sehr fein.

*Luxuriantly fruity with a delicate spice, delicious, and very fine*

## ITALIEN / ITALY

Koine (Apulien)  
– 2015er Primitivo IGT 35,00

Rubinroter Wein. Der junge Wein hat ein frisches Aroma, das an reife Früchte erinnert; harmonische Struktur

*Ruby red wine. The young wine has a fresh aroma that recalls ripe fruit – harmonic structure*

Marchesi di Frescobaldi (Toscana)  
– Chianti Rufina di Nipozzano "Riserva" DOCG 46,00

Intensives Rubinrot mit vielen violetten 'Reflektionen. Das Bukett enthält Düfte von Beeren & Kirschen mit einem dezenten Vanilleton. Am Gaumen ausgewogene Struktur mit gut integrierten Tanninen. Langanhaltender Abgang

*Intensely ruby red with many violet reflections. The bouquet holds fragrances of berries and cherries, with a subtle vanilla tone. A balanced structure on the palate with well integrated tannins. Long-lasting aftertaste*

## SPANIEN / SPAIN

Baron de Ley  
– 2011 Rioja Reserva D.O.C, Baron de Ley 38,00

Rubinrot. Duft von Waldbeeren und Lakritz, fest und vielschichtig. Nuancen von Gewürzen & Beeren mit langem, feinem Abgang.

*Ruby red, a note of wild berries and liquorice, firm and complex. Nuances of spices and berries with a long and fine descent*